



7 Pièces

196 m²

Réf. 4034

1 190 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le canton de Fayence, au cœur d'un quartier résidentiel recherché pour son calme absolu, découvrez cette magnifique bastide baignée de lumière, d'environ 200 m², offrant un cadre de vie idéal pour une famille. Dès l'entrée, vous serez séduit par un hall accueillant avec WC invités. Le spacieux salon, agrémenté d'une cheminée/poêle, invite à la détente. La cuisine entièrement équipée, ouverte sur une élégante salle à manger, se prolonge vers une terrasse couverte parfaite pour profiter des soirées d'été. Un cellier et une buanderie complètent cet espace fonctionnel. La maison dispose de 5 ...

In the canton of Fayence, in the heart of a sought-after residential area known for its absolute tranquility, discover this magnificent bastide bathed in natural light, offering approximately 200 sqm of living space—an ideal setting for family life. From the moment you step inside, you'll be charmed by a welcoming entrance hall with a guest WC. The spacious living room, featuring a fireplace/stove, invites relaxation. The fully equipped kitchen, open to an elegant dining area, extends onto a covered terrace—perfect for enjoying summer evenings. A pantry and a laundry room complete this ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

